



NOTA DE PRENSA N° 237-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional nunca alquiló máquina de escribir

Según el SIAF N° 8563, detalla el alquiler de una máquina de soldar para el proyecto de mejoramiento de la carretera Cruce Jesús – Jesús por mil cien nuevos soles.

Por: Tito Vera Cubas.

Facturar a nombre de:		GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA		RUC: 20453744168	
R.U.C. Proveedor:		10267001761		Factura Nro:	
ARTÍCULOS			VALOR		
CANTIDAD	Unidad de Medida	DETALLE DEL SERVICIO	a. Unitario S/.	b. TOTAL S/.	
1.00	Servicio	SERVICIO de alquiler de máquina de soldar	1,100.00	1,100.00	
Unidad de Medida	DETALLE DEL SERVICIO				a. Unitario
Servicio	SERVICIO de alquiler de máquina de soldar				1,100.00
<p>098-MEJORAMIENTO CARRETERA CRUCE JESUS-JESUS. SALDOS DE OBRA- RECURSOS DETERMINADOS-CANON Y SOBRE CANON</p> <p>Específica del Gasto:</p> <p>2.6.2.3.2.6 COSTO DE CONST. POR ADMON. DIRECTA - SERVICIOS- INFRAEST.VIAL S/ 1.100.00</p>					

El Gobierno Regional de Cajamarca nunca alquiló maquina de escribir, tal como informara varios medios de comunicación en sus ediciones de hoy (martes 08 de mayo), la información en referencia pertenece al alquiler de una máquina de soldar por un presupuesto de 1 100 (mil cien) nuevos soles tal como consta en el registro del Sistema Integrado de Administración Tributaria SIAF N° 8563 de fecha 14 de noviembre del 2011.

El responsable de colgar la información en el portal web del Gobierno Regional de Cajamarca, Cesar Callirgos, manifestó que hubo un error al momento de transcribir la información para colgarlo en el portal de transparencia de la institución. El servicio requerido de la máquina de soldar fue para los trabajos de “mejoramiento de la carretera Cruce Jesús – Jesús” obra ejecutada con saldo de obra con recursos determinados de canon y sobre canon.

Es política del Gobierno Regional administrar el presupuesto del pueblo con total transparencia y honestidad, por tal motivo invocamos a los periodistas acudir a nuestras oficinas para contrastar las informaciones referente a las inversiones; lo propio pueden hacerlo, los ciudadanos de Cajamarca y el País.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Las informaciones de inversiones en adquisiciones, bienes y servicios está colgado en el portal de transparencia de la institución y en el portal web del Ministerio de Economía y Finanzas de la Presidencia de la República, afirmó, Cesar Callirgos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 08 de mayo de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA